



# いきいき通信 No.5

伊部小学校 ネットワークいきいき部会 2021.5.6発行

## 学校スローガンが決定しました！

4月27日（火）の昼休みに代表委員会を開催しました。コロナウィルス感染防止の対策により、多くの学年が同じ教室に入ることを避けているので、運営・集会委員会と各委員会の委員長、5・6年の各学級代表の参加により行いました。

今回の議題は、今年度の学校スローガンについてです。学校を引っ張っていく6年生より原案が提出され、それについて話し合いました。話し合いは賛成多数で下記原案の通り可決されました。

### R3 年度伊部小学校学校スローガン

考えて、本気・やる気の伊部っ子  
～笑顔あふれる楽しい学校～

話し合いの中では、「最初の大きな学校行事が運動会だから、本気という言葉があるのが良い。」「自分たちで考えることが大切だから、考えてという言葉が最初に来ていて良い。」など、笑顔あふれる楽しい学校にしていくための、前向きなすばらしい意見が出ていました。自分たちで決めたスローガン。伊部っ子全員が一丸となってこのスローガンを達成してほしいと思います。



運営・集会委員会だより No. 1

議題(ざだい)

「年間スローガン」について

提案(ていあん)のあり方

考えて 本気・やる気の伊部っ子  
～笑顔あふれる楽しい学校～

提案理由(ていあんりゆう)

・考えて、は日々の授業や生活・委員会など、たくさんの人に自分で考えて行動してほしいから。

・「本気」はみんなが元気に登校しているの、最後まであきらめな、気持ちやがんばる心を、してほしいから。

話し合っしてほしいこと(はなしあってほしいこと)

運営・集会委員会が考えたスローガンについて意見があるかと話し合。てくたさい(スローガン)に入れたほしい言葉や提案への賛成意見や反対意見など)